

<https://info.nodo50.org/Que-pasa-que-aun-no-tenemos-casa.html>



"Qué pasa, que aún no tenemos casa"

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Jueves 13 de octubre de 2011

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Este jueves, día 13 de octubre, se presenta en Madrid el libro recién publicado "Qué pasa que aún no tenemos casa", escrito por Roberto Blanco con fotografías de Álvaro Minguito y editado por la Fundación Aurora Intermitente. En él se cuenta la historia del movimiento VdeVivienda, precisamente uno de los antecedentes directos del 15M.

Hoy todavía están bajo los tribunales esperando sentencia los muchachos detenidos en sus manifestaciones, que fueron tomados como tantas veces ocurre, como rehenes de la represión con la que se quería acabar con un movimiento espontáneo, vital, libre y que conectaba con la juventud exponiendo el problema de la vivienda en sus justos términos.

[JPEG](#)

Queremos con esta presentación, no sólo recordar sino actualizar el espíritu que recorre este Movimiento y con el testimonio directo de alguno de sus protagonistas junto al autor del libro y el debate de todos los asistentes, aprender una experiencia importante en el largo camino de la lucha social.

Ateneo Libertario "La Idea" Madrid.

CGT C/ Alenza, 13. bajo izq. -19horas-

[<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L248xH350/portadalibro2-0add6.jpg>]

Hace ya un lustro que una marea de gente descontenta inundó las calles españolas. Eran mayoritariamente jóvenes, pertenecientes a ese sector de la población que se ha dado en llamar "milleuristas", y en su mayoría no habían participado antes en movimientos reivindicativos, ni tenían carnet de ningún sindicato o partido político, pero afrontaban un tema que era —y sigue siendo— troncal dentro de la agenda político-social de este país. No se trataba de una protesta organizada, al menos al principio.

Cuatro años después, en 2010, la sección madrileña de la Asamblea Contra la Precariedad y por una Vivienda Digna decidía quedarse en "stand by". El motivo: desgaste. Cumplido todo este ciclo de movilizaciones, los militantes de esta plataforma observaban que cada vez eran menos las fuerzas para seguir reclamando lo que ellos consideran un derecho básico. No descartaban que el movimiento pudiera volver a resurgir, pero por el momento las cosas estaban así. Nos reunimos con ellos para hacer balance y ver qué ha quedado de una protesta que consiguió en muchos momentos una visibilidad mediática máxima. El presente libro es el resultado de aquellas horas de conversación y reflexión.

[Fundación Aurora Intermitente](#)

[Rojo y Negro](#)

"Pero sigamos con la historia: Al final de la primera sentada se grita:" nos vemos el próximo domingo. Mismo sitio, misma hora". Y el siguiente domingo se repite la cosa, pero esta vez con un resultado distinto: la policía carga contra los manifestantes, produciéndose nueve detenciones".

https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L275xH141/fototeca_-4445-ee2b7-3d08a.jpg

Próximas presentaciones:

"Qué pasa, que aún no tenemos casa"

La Malatesta: viernes 28 de octubre a las 19:30 (Calle Jesús y María, 24)

La Independiente: jueves 3 de noviembre a las 19:00 (calle Espiritu Santo, 27)